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24年度第5回代表者会議（86th）議事録

日 時：平成24年10月31日(水) 18:30～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

①黒﨑正典 (会長/総括/代表者会議議長)

②吉村勝博 (副会長/ｲﾍﾞﾝﾄ委員長/情報交換分科会代表

③菅谷俊紀 (副会長/会員プレゼンテーション委員長)

④中村博司 (副会長/研修)

⑤石原祐治 (副会長/協力事業推進室副室長/総務広報)

⑥金澤建治 (会計チーフ)

⑦宮本武夫 (総務広報委員長)

⑧池谷伸夫 (研修委員長)

⑨高田照和 (産学連携委員長)

⑩元井良郎 (IT分科会代表)

⑪中村憲昭 (エコ・ライフ研究分科会代表)

⑫猪瀬昇一 （K&T分科会代表）

⑬宮澤邦幸 （分科会かつコレ代表/OSC開発分科会代表）

⑭倉島  進 (寅さん分科会代表)

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 14名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：

⑮講評：長保行氏

出席者：黒﨑正典、吉村勝博、菅谷俊紀、中村博司、石原

祐治、金澤建治、宮本武夫、池谷伸夫、中村憲昭、倉島進、

長保行 以上11名（敬称略／順不同）

欠席者：、高田照和、元井良郎、猪瀬昇一、宮澤邦幸

議 長：会長 黒﨑正典

司 会・議事録署名人：副会長 菅谷俊紀

書 記：東商葛飾支部 鈴木康修

交流会目的

全員で交流会目的を菅谷副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換をはか

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

皆さん、こんばんは。今日もご苦労様です。産業フェアも先

週で終わりまして、皆さん本当にお疲れ様でした。来場者数

も94,000人とのことで、昨年が85,000人ということで9,000人ほ

ど増え、会場も非常にごった返している感じがしました。それ

から、前にもお話しましたが、10月1日に葛飾区区制施行80

周年のイベントがあり、かつしか異業種交流会が特別表彰を

受けました。葛飾の経済団体もいろいろと出ており、東京商

工会議所葛飾支部の信川会長が代表で表彰状を受けてお

りました。また、葛飾ブランド「葛飾町工場物語」については、

かつしか異業種交流会として、ミニダムが認定され、産業フ

ェアで認定証の授与が行われましたので、ご報告いたします。

会員の皆様にも写真を取って配信したいと思います。また、

ＨＰにも是非掲載をお願いいたします。長さん、今日はあり

がとうございます。後ほど講評を宜しくお願いいたします。そ

れでは本日も宜しくお願いします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の菅谷氏が指名された。

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

3. 対外事務局より連絡（東商 鈴木）

・ゴルフ会の御礼、ＢＣＰセミナーの案内、旅行会の案内

4. 運営委員会 24年度事業進捗報告及び連絡について

(1) 総務・広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長より説明が行われた。

◆ 元井さんから休会届が提出されました。決議をお願いし

ます。（宮本委員長）

→ドメインの件が整理されない限り、休会は認められな

いのではないか？休会の前に義務を果たすべきではな

いか？（倉島代表）

→ＩＴの代表の件についてはどうなるのか？（黒﨑会長）

→今までどおり代表代行として、私が対応する予定です

が、分科会ではこれから話をします。（宮本委員長）

→いつ提出されたのか？（黒﨑会長）

→10月27日です。（宮本委員長）

◆ 元井さん宛てにgr.jpの解約のお願い文書を配達証明

で送っています。この経緯としては、IT分科会の飯吉さ

んに仲裁ということで電話にて元井さんと話をしてもらっ

たが、応じないと拒否されたことを受け、文書でもって到

着後１週間以内に回答を出して欲しいという文書を出し

ました。今後、これを待っての対応を考えていかないと

いけませんが、gr.jpが使えない状況であること及び、もう

一つ問題が、今まで使用していたHPに、「12年間のご

愛顧ありがとうございました」というメッセージが掲載され

てしまっていること。石原さんからも指摘をいただいてお

りましたが、これは大きな問題だと思っています。解約を

しない場合は、法的手段など、そこまではしたくはない、

できるだけ和解していきたいと思っているのですが、い

ずれは考えていかざるを得ないかと思います。（黒﨑会

長）

◆ 今後も起こりうることであれば、規約等にもしっかりと載

せないといけないのではないか？（池谷委員長）

◆ 彼の言い分は特にないの？（長氏）

→今までHPを一人で運用してきた。自分としては、副会

長は降りたかったがV-事務局はやりたかったとのこと。

そのあたりに不満があるのではと思います。（宮本委員

長）

→代表者会議に出てこない人が、バーチャル事務局を

やるのは無理があるため、HPの運用を変えるという話に

なったかと思うのですが。（吉村副会長）

→12年間のご愛顧と出てしまうと、まるで異業種交流会

がなくなってしまったかのような印象を受けてしまう。（黒

﨑会長）

→彼に譲る部分はないの？（長氏）

→電話にもでてくれない状況で、総務広報委員会で話

をしようといっても、応じてくれない状況。（黒﨑会長）

→最初は、新しいHPに協力してくれる感じもあったのだ

が、どんどん今のような状況へと変わってしまった。（宮

本委員長）

→結局、個人でgr.jpを更新して、使い続けていることが

問題。（黒﨑会長）

→会の方向性としては、ケンカをする方向となるのか？

（長氏）

→話し合いをしようと投げかけても、応じてくれない状況

は続いている。（吉村副会長）

→別のドメインで立ち上げて、HPを運用してみたら？な

し崩し的に時間をかけてやった方がいいのではない

か？法的に、というのはまずいのではないか？（長氏）
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→法的に、というのは最終的な話であり、あくまで和解し

たいと思っています。（黒﨑会長）

→法的に、というのはどういうことか?彼を会員からはず

し、その人間が更新を行ってしまっているという形で進

めるということ？（長氏）

→現在の状況でも、会に迷惑をかけていることから除名

に相当するのではないかと思います。（黒﨑会長）

→しばらく時間を置いたら？（長氏）

→第3者からみて、異業種交流会のHPが2つある、とい

うことが問題。（吉村副会長）

→IT分科会の代表なのだから、どうするのかはっきりし

ないと（吉村副会長）

◆ gr.jpを放棄したことを確認する方法は？（吉村副会長）

→申し込みを行い続ければ可能。更新料を払わなけれ

ば、自動的に解約となる。（石原副会長）

◆ 1週間の回答を待ちたいと思う。もし回答がなければ、

gr.jpは使えない方向で総務・広報委員会で考えてもら

いたい。（黒﨑会長）

→あまり異業種内でけんかはして欲しくない。放ってお

けばいいのではないか？（長氏）

→休会届を受理できない、ということは、在籍するという

ことですか？１週間の期限の後、回答が来ないときの対

応をしっかりと考えておいたほうがいいと思う。（石原副

会長）

→向こうが話し合いに応じてくれない以上、文書で出し

ていくしかない。（黒﨑会長）

→本当は、このような会議に出ていただいて、言い分を

話していただくのがいいと思う。（菅谷副会長）

→立て替えた更新料を払ってほしい、という要望はない

の？（中村代表）

→それはないと思います。（宮本委員長）

→なぜ休会届を出したのか、と考えた際、退会となる

H27.3までズルズルとひっぱることができる、という意思

表示と見ることもできる。（倉島代表）

→私は、また復帰したいから休会にしていると思う。（宮

本委員長）

→それであれば、本人の為にも、言い分を話しておか

ないと誤解されたまま進んでいってしまう。（中村代表）

→休会でも退会でも、HPが2本ある状況は続くのか？

（吉村副会長）

→退会であれば、異業種のHPをなぜ使っているの？と

いう言い分がとおる。（倉島代表）

→１週間後の回答を待つ、ということでよろしいです

か？（菅谷副会長）

→休会届の受理は持ち越しということ？（吉村副会長）

→今は受理できません。また、元井さんの会費半額の

振込を確認してください。（黒﨑会長）

→わかりました。（金澤チーフ）

(2) 研修委員会（池谷委員長）

池谷委員長より説明が行われた。

◆ 来年の賀詞交換会の講師の件ですが、葛飾FMの

佐々木さん、税務署長・副所長を念頭においています

がいかがでしょうか？また、時間帯については厳しい面

があり、講演が1時間で終わらない可能性もある。30分く

らい早く講演会を始めてよいか？決をもらえればと思い

ます。（池谷委員長）

→委員会で検討すればいいのではないでしょうか？

（黒﨑会長）

→分かりました。（池谷委員長）

→講師については、佐々木さんがいいと思います。他

にいらっしゃいますか？また、講師料はいくらになります

か？（黒﨑会長）

→講師料については、講師を務める方の社会的ランク

により決まっているそうです。佐々木さんに、日程を確

認してみます。（池谷委員長）

(3) 会員プレゼン委員会（菅谷委員長）

配布資料に基づき、菅谷委員長より説明が行われた。

◆ 会員懇親会については、青砥駅の「千年の宴」で実施

したいと思います。来月、分科会が開かれると思うので、

分科会で是非お話していただければと思います。（菅谷

委員長）

◆ 補足すると、電車の便がいいところということで委員会

として選んでみました。区内の人はいいが、通いの人は

バスだとなくなってしまう可能性もあるため。（長氏）

(4) イベント委員会（吉村委員長）

配布資料に基づき、吉村委員長より説明が行われた。

◆ ものづくりファッションフェアについては、これから検討

を進めていきたい。こうして欲しい、という意見があれば

是非提案をしていただきたく、次回の代表者会議まで

に、各分科会で話し合っていただければと思います。

（吉村委員長）

◆ ＪＡの件については、集客力があるものの、駐輪場で

行うため別イベントのようになってしまうかもしれない。

（吉村委員長）

→新しいことをやってみるのもいいと思う。（長氏）

→いいと思います。（黒﨑会長）

→それではJAにも声をかけさせていただきます。（吉村

委員長）

(5) 協力事業推進室（石原副室長）

配布資料に基づき、石原副室長より説明が行われた。

◆ アンケートに答えてくれた方への鉛筆プレゼントにつ

いては、もみくちゃになるような状況で大変よかったと思

います。また、懐中電灯についても、準備した個数すべ

て販売することができ、うれしい誤算だった。（石原副室

長）

◆ アンケートは集計できましたか？（黒﨑会長）

→現在集計している状況であり、かなりしっかりしたデー

タになると思います。（石原副室長）

→集計ができたら、教育委員会等以外にも、葛飾FMや

JCNコアラにも情報提供をしてください。（黒﨑会長）

◆ AEDについては、5年くらいやっているのですが、事前

申し込みは4名、直前で9名まで増えましたが、あまり人

数が少ないと、消防署にきていただく以上、最低10名か

ら15名くらいは集めていただきたい。（吉村副会長）

→産業フェアのパンフレットにも、1ページ目に大きく書

いてもらっており、広報誌にも出してもらっている。（黒

﨑会長）

→交流会メンバーの中でも、積極的に参加してもらえる

とありがたいです。（吉村副会長）

◆ 巡回バスに乗ったら、乗客が1名～2名程度でさびしく

感じた。（中村副会長）

→現在集計中だと思いますが、バスによっては座れな

いくらい混雑していた、とも聞いています。（東商 鈴木）

5. 分科会活動報告及び次月活動予定について
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【エコ・ライフ分科会】中村代表

◆ ９月の定例会で、来年度からエコライフ研究分科会を

ものづくり研究分科会へ名称変更することとなりました。

（中村代表）

6. 会計報告

◆ 現在、会費未入金は１社です。（金澤会計チーフ）

7. その他

◆ 東都経済懇話会から、東都経済懇話会ニュースとい

う冊子が届いたので、各分科会で配布をお願いしま

す。（石原副会長）

◆ 10月に行われた懇親ゴルフの件ですが、毎年この時

期は既に商工振興課は予定が入ってしまっている

とのことで、実施時期をずらすことも検討したいと

思いますがいかがでしょうか？（池谷委員長）

→11月は大体旅行が入るので、9月開催もいいかと

思います。（黒﨑会長）

◆ 会員プレゼン委員会は、アンケートの集計結果を一

歩進めて検討してください。（黒﨑会長）

→いい話もいただいたので、次に生かしていきたい

と思います。（菅谷副会長）

◆ 伝統産業職人会の上田銀器さんが、異業種に入りた

い、という話がありました。入会予定となります。

（黒﨑会長）

8. 講評（長氏）

今日は元井さんの話があり、困った話だなあと思っています。

私は、役をやっている方は本当に大変だなあと痛感していま

す。委員会活動に加え、分科会活動もあり、それをすべてや

るのはなかなか大変だと思いますが、皆さんそれをしっかりと

行っていて感心しています。私の提案として、いろいろな方と

話をしてみましたが、異業種の中で活発に活動すること自体

は非常にいいのですが、もう少し楽な体制で会に所属してい

られることも考えてもらいたいと思います。月に１回、酒でも飲

みながら情報交換を行うのもいいことだと思います。会長を

はじめ、皆さんががんばっていることには非常に感心してお

り、大事なことだと思います。ただ、もっと楽な形で異業種交

流会の会員として参加できる余地を作ることも大事だと思い

ます。締めるところは締めながら、ゆるい部分も作って、でき

るだけ多くの仲間が参加できるような会になってもらえたらな

と思います。本日はありがとうございました。

9. 次回以降開催予定日

11 月 27 日（火）18：30～20：30 第 6 回代表者会議 テクノ第

2 会議室 司会：吉村副会長

第 15 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 24 年 10 月 13 日(土) 於：セントラルゴルフクラブ

監事：力丸保ニ
順 氏名 企業名 OUT IN ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 竹下 恭治 ゲスト 42 45 87 18.0 69.0

2 力丸 保二 常伸段ボール㈱ 40 35 75 4.0 71.0

3 朝倉 みどり ㈱江東堂高橋製作所 54 52 106 32.0 74.0

4 吉村 勝博 ㈱展示構成 54 45 99 22.0 77.0

5 松村 正裕 ㈱松村金銀店 57 52 109 29.0 80.0

6 黒﨑 正典 ダイコク㈱ 54 45 99 18.0 81.0

7 池谷 伸夫 ㈲豊作工務店 61 59 120 37.0 83.0

8 中村 博司 ㈱双葉電機製作所 59 61 120 37.0 83.0

9 高橋 昭紀 ㈱江東堂高橋製作所 50 52 102 18.0 84.0

10 和泉 純治 ゲスト 55 48 103 18.0 85.0

11 倉島 進 倉島社会保険労務士事務所 59 56 115 30.0 85.0

12 皷 憲治 ㈱チバダイス 52 53 105 18.0 87.0

13 宮本 武夫 ㈱宮本製作所 59 60 119 31.0 88.0

14 石原 祐治 ㈱東京ネットワーク 61 63 124 36.0 88.0

15 鈴木 康修 ゲスト 60 69 129 36.0 93.0

16 金澤 建治 ㈲サニ・プランニング 80 68 148 45.0 103.0

第 93 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 2 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：☆河村光治、☆金澤建治、☆小堀泰克、☆佐川安

寿、☆長保行、☆二ノ宮康弘、☆宮澤邦幸、☆吉村勝博、☆

原山静男、☆倉島進、☆梅田信利 以上 11 名

欠席者：★浅野文明、★芦澤唯志、★池谷伸夫、★中村憲

昭、★石川薫、★入山央、★黒澤修史、★千葉英樹、★高野

山文夫、★石原裕治、★井上貴博、×石井孝昌、×小田朋

和、×高田照和 以上 14 名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：吉村勝博  書 記：吉村勝博

1. 代表者会議からの各種報告と連絡

特に HP のドメインの問題に関しては、誤解の無い様に詳細

にわたり説明した

2. 確認事項

10月13日ゴルフ会長杯出席確認  出席：金澤・倉島・吉村

3. 報告審議事項

(1) 産業フェア＝区内 37 校に 4.000 枚のクイズを教育委員

会を通じて配布した、今後そのうちの 10 校ほど PIC UP

して個別に訪問する。19 日（金）にアンケートを持ってブ

ースに来た人には鉛筆を 3 本差し上げる

輪番＝19 日 AM 宮澤・梅田・二ノ宮・倉島 PM＝佐川・

金澤・原山・小堀 20 日 AM＝宮澤・長

(2) 本年度「ものづくりファッションフェア」の内容に関して→

産フェアで時間が取られた為、次回再検討。

(3) 本年度「会員懇親会」の内容に関して→産フェアで時

間が取られた為、次回再検討。

4. 相互情報交換会

Q 佐川→職安より時給 900 円で勤務時間 9:00～17:30 女性

のパートを募集したが来るのは男ばかりだ。金額が低いの

だろうか？

A 長、他＝金額は妥当だと思うが勤務時間がパートとして

は長いのでは？子供の送り迎えができない。9:30～16:30

位にしてみたらどうだろうか？

5. フリートーキング

梅田→区の決算の最中です、葛飾区の財源は 40％しかな

いので他に頼らなくては成り立たない現状の中、現在 250

～270 億円を掛けて新庁舎の立替を検討している。①今の

場所で順次立て替える②立石に移転する③平和公園の一

部を利用する④現状で我慢する、の４つの案が出ている。

私事としては④案で意見を出しているが、どうやら立替の方

向に進むようだ。

原山→創業 4 期目が終わったがとりあえず黒字にはなった

が厳しい状況である。

長→尖閣諸島の問題があるが弊社上海工場の収益は伸び

ている。中国国内の人件費の高騰に伴い自動化への動き

が起きているようだ。車などの一般消費者向けの製品は大

きなダメージが出ているようだ。マスコミの日本の報道は過

剰だ。
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二ノ宮→物件の単価が下がった上に大きな物件が激減して

いる、取りこぼさないようにしていかないと厳しい。

小堀→防災訓練でスタンドパイプと言うのが区内各防災倉

庫に順次置かれることとなった。このパイプがあると簡単に

消火栓から水を取れるので初期消火にはかなり有効だ。

宮澤→今年も展示会シーテックが OPEN する。昨年はいろ

いろと情報が拾えた。その時の縁で少し仕事に繋がったの

で仕事は長い目で捕らえるようにしている。

河村→以前交流会で開発した竹踏み健康機を例に出し、交

流会の名前をうまく活用して商売に繋げてくださいとのアド

バイスをいただいた。

6. その他

金澤氏→来春開校する理科大にたいして、ビジネスに繋が

るよう今後交流会でも話しかけて欲しい。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 11 月 6 日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第二会議

室

第 93 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 3 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：☆猪瀬昇一、☆山本博子、☆高野山文夫 以上 3名

欠席者：★中村憲昭、菅谷俊紀、湯本晃透、以上3名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：猪瀬昇一 書 記：高野山文夫

1. 連絡事項

代表者会議報告（議事録より）

2. 項目

産フェア分科会出展、役割分担・担当日提出、全員に半日

参加要請。懇親会は自主参加。

3. その他

東都経済懇話会ニュース広告代 6,000-、確認了承。

9/1 川崎防災訓練交通・昼食費、会負担、確認了承。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 11 月 7 日(水) 18:30～

第 103 回エコ・ライフ研究分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 9 日(火) 19：00～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：☆重永裕祥☆高野山文夫､☆三浦誠吉､☆吉村勝博

☆中村憲昭 以上 5 名

欠席者：★浅野文明､★石井孝昌､★石原祐治､★黒崎正典､

★小堀秦克､×佐川安寿､×鈴木益雄､★鈴木光江､ 以上8

名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 執行会議からの連絡・報告事項(事前に通知済みのた

め省略)

2. 確認事項

(1) 産フェア対応（ブースの立会い分担）

19 日（金）ＡＭ：高野山・吉村・重永・三浦  ＰＭ：高野

山・吉村

20 日（土）ＡＭ：高野山・吉村  ＰＭ：高野山・吉村

21 日（日）ＡＭ：高野山・吉村・中村  ＰＭ：高野山・吉

村・（中村）

【注】高野山様・吉村様は他の分科会兼務

(2) かつしかＦＭによるステージイベント（20 日（土）14:30～

15:00）

中村欠席のため高野山様・吉村様対応

3. 協議事項

ヒアリング・ループ利用の検討会について進捗状況の確認

⇒口頭での概略

4. その他

(1) 先月のアイデア提起【吉村様】に対して高野山様から情

報提供があった。引き続き検討。

(2) 定例会の開始時間について

今回 OSC 開発分科会と同じ日の定例会になったが、構

成メンバーの大半が重複のため時間帯をずらして開催

した。今後も同様なケースが考えられるが問題ないか？

⇒ 問題なし

◎ 次回開催予定

平成 24 年 11 月 13 日(火) 18:30～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか

3F 団体連絡室

第 5 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 9 日(火) 18：00～19：00

場 所：テクノプラザかつしか 団体連絡室

出席者：☆宮澤、☆三浦、☆高野山 以上 3 名

欠席者：黒﨑、石原 以上2名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

2. 交流会からの分科会用経費について

OSC の分科会を認められたので、交流会から分科会会費と

して約 2 万円をいただくことになっている。少ない金額である

が有効に活用したい。

3. 開発状況について

それぞれについては現在進んでいない。次回は改良図面又

は模型で検討することにする。

4. スケジュールについて

11 月までに各自の提案をすることにする。

5. 区への中間成果の説明

区担当課長に検討品を説明し貴重な意見をいただいた。

6. その他

◎ 次回開催予定

平成 24 年 11 月 12 日(月) 18:00～ テクノプラザ

第 97 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 10 日(水) 18：30～19：40

場 所：宮本製作所 2 階

出席者：飯吉修一呂、宮本武夫、力丸保二 以上 3 名

欠席者：池谷伸夫、金澤建治、工藤郁雄、元井良郎 以上4

名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 連絡事項・決定事項

(1) 本日の書記は宮本会員に決まった。10 月月例報告担

当は宮本会員、11 月は飯吉会員に決定した。

(2) 第 28 回葛飾区産業フェアの IT 分科会担当は、以下の
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通りに決まった。

19 日(金):池谷・金澤・力丸、20日(土)：宮本、21 日(日)：

飯吉

(3) 12 月 14 日予定の IT 分科会定例会・忘年会の場所に

ついて、高砂の「東山」が良いのではとの意見が出た。

力丸会員が電話して予約が取れたので、14 日(金)に

「東山」で開催することに決定した。また、出席者全員の

意見として、是非、元井代表に出席してもらいたいという

ことになった。

2. フリートーキング

IT 関係、区制80周年記念式典、13日の会長杯ゴルフ懇親

会、最近のニュース等を話題に、ﾌﾘｰﾄｰｷﾝｸﾞを行なった。

◎ 次回開催予定

11 月 14 日（水） 18:30～、PC ｽﾃｰｼｮﾝで開催予定です。

第 63 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 15 日(月) 18：30～20：30

場 所：東京ネットワーク （石原）会議室

出席者：☆宮澤、☆石原、☆阿南、☆重永 以上 4 名

欠席者：★高田、★小田、★三浦、★服部 以上4名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 楽太郎について

楽太郎のデモを行う。操作手順の説明、確認。画面配置の

提案を話し合う。

2. かつコレHPについて

かつコレHPは、一案を作成し具体化する9月の流れです。

今回、楽太郎モデルを使用し提案して頂く道筋を出していた

だきました。

3. その他

産業フェア、20日FM放送の説明担当は保留とします。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 11 月 19 日(月)18:30～ ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 3F 

団体連絡室

第 89 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 10 月 26 日(金)

場 所：「川千家」(葛飾区柴又 7-6-16)

出席者：阿部、大木、金子、佐川、佐々木、高嶋、高橋、中

村、松村、村上、倉島 以上 11 名

分科会以外は、本文に記載

欠席者：朝倉、石井 以上2名

書 記：倉島

1. 葛飾区産業フェア参加団体との歓迎懇親会を定例会と

して開催した。

《出席者、敬称略》

(1) 産フェア参加団体＝福井禎女（天橋立）、五島典昭、山

下恒義、野口善勝、大坪節子、久保祐二（以上、五島）、

奈良衛、成田淳（以上、つがる）。

(2) 行政＝青木克徳・葛飾区長、赤木登・葛飾区地域振興

部産業経済担当部長

(3) 東京商工会議所葛飾支部＝信川仁道会長、柳本満生

局長、鈴木康修職員

(4) 関係者＝染谷光雄（葛飾商連）・第 28 回産業フェア実

行委員長、福壌二（東京商工会議所元職員）、祥子（歌

手）、秋葉徹也、上田耕造、坂井和久

(5) かつしか異業種交流会＝黒崎正典、池谷伸夫、金澤

建治、吉村勝博

2. 産フェア参加各団体からの挨拶

青木区長はじめ行政からの挨拶、信川東京商工会議所

葛飾支部会長の挨拶、並びに参加者全員の自己紹介、

歌手の祥子さんの歌の披露など、和気藹々の内に懇親

会がお開きとなった。

3. 産フェア参加団体の出席者に、上田銀器工芸㈱（上田

耕造社長）から記念品が贈呈された。

出席者総勢３４人。

◎ 次回開催予定

平成24年11月20日 「会場未定」（担当：朝倉委員）

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､ｴｺ・ﾗｲﾌ研究(第 2 火)､OSC 開発(第 2 月)、情報交換

(第 1 火)､K&T(第 1 水)、寅さん（第 3 水）、かつしかｺﾚｸｼｮﾝ(第 3

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：miyamoto@orange.ifnet.or.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.com/


